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●点鐘  ：石井宏和 会⾧ 

●ソング ：「四つのテスト」 

●プログラム ： 平井啓博会⾧エレクト「次年度に向けて」 

●会⾧の時間 

 
皆さん、こんにちは。本日は月末で大変お忙しい中

例会にお集まりいただき、有難うございます。明日

からは６月でいよいよ今年度もあと１か月となりま

したが、最後までしっかりと気を引き締めていきた

いと思います。 

まずは、先週の２８日の土曜日に地区の会⾧幹事会

が ANA クラウンプラザホテル広島で行われ、私と

畑幹事とで参加してまいりました。１０月の地区大

会がリモートでの開催となったため、会⾧幹事会は

延期となっていました。本年度の杉川ガバナーの強

い想いで、会⾧幹事会はどうしてもリアルで開催を

したいという事でこのタイミングとなりました。 

RI 会⾧代理の菅原裕典（すがわら ひろのり）様を

お迎えし基調講演がありました。その後、地区の各

委員会から本年度の委員会報告がありました。会⾧

幹事会の後は、RI 会⾧代理歓迎晩餐会という形で懇

親会も開催をされました。杉川ガバナーからお話が

ありましたが、今年度もコロナに振り回され、思う

ように活動が出来ないところもあったので、どうし

ても会⾧幹事会をリアルで開催し、懇親会も行いた

かったと。また、ロータリー奉仕デーやオープン例

会の開催など地区の委員会と各クラブが連携した事

業も行えたことでいろいろな収穫もありましたと言

われていました。 

さて、前回の例会のプログラムはクラブ協議会で各

委員会から今年度の振り返りを発表いただきまし

た。委員⾧の皆さんには大変お世話になりました。

コロナの状況の中で苦労した部分もあったと思いま

すが、それぞれの事業を遂行していただき、本当に

感謝しております。また、今年は積極的に委員会を

開催してくださいというお願いをしていましたが、

いかがだったでしょうか。ここのところは次年度の

平井会⾧も引き続き力を入れて取組んでいただける

と思いますので、続いての皆さんのご協力をお願い

致します。 

そして、本日のプログラムは平井会⾧エレクトの

「次年度に向けて」です。平井会⾧エレクト、宜し

くお願い致します。 

思い返してみると会⾧に就任し、もう一年が経ちま

した。非常に緊張してこの例会を迎えた事を思い出

します。うまく話せるか、ちゃんと伝わるだろう

か、時間が押したり、余ったりしないかどうかな

ど、色々なことを考えて変な気持ちになっていたよ

うに思います。平井次年度会⾧はしっかりされてい

ますので、そういう心配は無いと思います。あらた

めて、宜しくお願い致します。 

それでは本日も最後までどうぞ宜しくお願い致しま

す。 

 

●幹事報告 
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＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

福山南 

＜変更＞ 

日 時 6 月 23 日(木) ⇒ 同日 18:30～ 

場 所 福山ニューキャッスルホテル 

理 由 最終夜間例会の為 

 

＜休会＞ 

6 月 30 日(木) 

定款第 7 条第 1 節 

＜配布物＞ 

① 次年度クラブ運営方針 

 

＜回覧＞ 

① 財団室 NEWS 

 

●出席報告 

本日出席率 64.7％ 

  出席者 33 名 欠席者 18 名 免除者 1 名 

 

●委員会報告 

① R 情報委員⾧ 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

なし 

 

＜申告スマイル＞ 

石井 宏和 

本日もお忙しい中、例会にお集まりいただき、あり

がとうございます。本日のプログラム、平井会⾧エ

レクトの「次年度に向けて」です。平井会⾧エレク

ト、宜しくお願い致します。 

 

平井 啓博 

本日は、第１１１１回例会ですね。「１」は変化を

意味し、それが４つ並ぶとエンジェルナンバーと呼

ばれ、非常に強い幸運を示しているそうです。何か

良いことがありそうですね。本日のプログラムは

「次年度に向けて」となります。どうぞ、宜しくお

願い致します。 

 

畑 弓子 

本日の例会のご参加ありがとうございます。本日の

プログラム平井啓博会⾧エレクト「次年度向けて」

宜しくお願い致します。 

 

眞田 奈津基 

先週は社用で欠席いたしましたので、皆様への御礼

が遅れました。先般行われた２５周年、盛会の内に

終えることが出来ました。皆様の赤坂らしい団結力

のお陰です。副実行委員⾧として、心からお礼申し

上げます。 

 

徳永 雅俊 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳あ

りません。 

 

山内 透 

体調不良のため、欠席させていただきます。誠に申

し訳ありません。 

 

馬場 正人 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳あ

りません。 

 

●プログラム 
平井啓博会⾧エレクト「次年度に向けて」 

 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

13：35～ 次年度親睦委員会（事務局） 

※次回例会 2021-2022 年度 

6 月 7 日㈫12：30～ 

一心ビル例会場「次年度クラブ協議会」 

11：30～理事会（事務局） 


